## 書初めをしました~



### 書初めってなあに?

日本の行事の一つで新年になって初めて毛筆で字や絵を書くことです。字や絵が上手になりますように。という願いも こめられているそうです。本荘にこにこ園でも、みんな書初めに挑戦しました。0.1 歳児は、先生と一緒に。2 歳児は、先 生が描いた虎の絵を真似て描きました。3.4.5児は、先生が書いた文字を真似ながら自分で書きました。真剣に書く 子どもたち。素敵な書初めができました。

















○ 紙いっぱいにぐるぐるぐ る! 先生と一緒に夢中にな って描きました。



○ 筆を自分で持ち,ぎゅっ と力をこめてのびのびと 描きました。



描きました。個性あふれる素敵 な虎がたくさん出来ました。



○ 自分の名前の頭文字を 先生と一緒に紙いっぱい に書きました。



○ 今年頑張りたいことを書きました。4歳児はまずは、先生と 一緒に2回目は自分で書きました。5歳児も筆を使って挑戦! 目標がきらりと輝いています。

絵を描いたり、文字を書いたり することが大好きな子どもたち です。

毛筆を普段使うことは少ない ですが,日本のお正月の伝統行事 である書初めを知り、 関心をも ち、活動に取り組みました。 絵や 文字を書く楽しさを味わったり、 友達と見せ合いをして喜び合っ たりする姿が見られました。

園長先生から「とんど」の由来について話を聴きました。 お正月のお飾りや書初めをはやして(燃やす)煙りを浴びること で、一年間病気をすることなく、元気に過ごせることを教えても らいました。

## なわとびを









ごはんを



## 

とんどに点火をする前に、各学年の代表 2 人に今年の抱負を聞きました。みんなの前で緊張していた子どももいましたが、大 きな声で発表をしていました。発表の後は、みんなが描いた絵や書初めをとんどに入れて点火!炎をが上がると驚いたり、見

# 健康に元気いっぱい 遊べますように







煙をしっかりと浴びています



とても寒い日でしたが、とん ど焼きの後、さっそく3・4・5 歳児は戸外で「でっかい体操」 やマラソンをして寒さに負けず 元気いっぱい過ごしました。





本荘にこにこ園の子どもたちが一年間健康に過ごせますように…。そして願いが叶いますように…。